

Ja, uns gefällt es sehr gut hier!

28.02.2013



Seit Donnerstag läuft in Dortmund die "Motorräder". Bis Sonntag präsentieren mehr als 450 Aussteller ihre Produkte. In dieser Umfrage berichten Messebesucher, wie sie die Messe finden, was sie entdeckt haben und was ihnen besonders aufgefallen ist.

Anmoderation:

Es dauert nicht mehr lange, da beginnt dann endlich der Frühling. Da freuen wir uns natürlich. Ganz besonders happy sind aber die Motorradfahrer, denn dann startet offiziell ihre Saison. Um schon mal auf Stimmung zu kommen, gibt es seit Donnerstag in Dortmund die Messe "Motorräder". Über 450 Aussteller zeigen ihre neuesten Entwicklungen und Maschinen. Wir haben den Besuchern gefragt, was sie auf der Messe entdeckt haben.